

Le club de foot recherche des féminines

La saison de l'équipe féminine des 16-17-18 ans du football-club Donnery-Fay est terminée. L'heure est au bilan pour Claude Asselin, et Pascal Cerrajéro, coprésidents. « C'est une année plus que satisfaisante. »

Renforcer les effectifs et pérenniser le club

« Les filles ont gagné le championnat promotion honneur régional ce qui les a propulsées en divi-



SPORT. L'équipe des 16-17-18 ans a terminé sa saison en beauté.

sion d'honneur où elles ont terminé cinquième. Pour un club rural comme le nôtre ce résultat est une fierté, d'autant que les joueuses avaient dans leur

poule de grands clubs comme l'USO, Saint-Jean-de-Braye et Saint-Amand », expliquent les dirigeants.

Pour la saison prochaine, ils souhaitent renforcer le groupe, actuellement composé d'une dizaine de jeunes filles, afin de pérenniser l'équipe et celle des seniors.

Claude Asselin souligne que dans le football féminin, à haut niveau, il règne toujours une très bonne ambiance et que le plaisir de jouer passe avant les résultats. ■

Pratique. Les jeunes filles qui souhaitent intégrer l'équipe ou avoir plus d'informations doivent contacter Claude Asselin, au 02.38.59.20.27.

La république du centre mercredi 30 mai